
 

 

 

  

 

 

１０月９日（土）、「赤白鍛え合い 完全優勝！！」のスロ

ーガンのもと、秋季大運動会が開催されました。結果は、優

勝が白組、応援賞が赤組と分け合う形になりました。子ども

達は「運動会で、こんな自分でありたい。係活動では、こん

なふうにがんばりたい。」という目標（こんな自分でありた

い）をもって取り組みました。競技である以上勝敗を受けと

めることも大切ですが、取り組みのプロセスがより重要です。また運動会当日で、「運動会

の学習」が終わるということではありません。１２日に最後の係活動がありました。係の

目標は達成できたか、成果と課題はなんだったのか、全員が意見を発表して、今年度の運

動会の総括をしました。 

紙面の都合で一部分の抜粋ですが、中心となって運動会をつくった係長の振り返りを紹

介します。 

 

各係長の『運動会係ノート』の振り返りから（一部抜粋） 

【実行委員長】6年 丹野陽花 さん 

心に残っていることは、全校種目の準備や練習を実行委員で協力して仕事をしたことです。競技

がスムーズに進むように、桃羽さんとタグやベルトを集めたり、朝日くんと進行をして練習や競技

を進めたりすることができたからです。スローガンの「赤白鍛え合い 完全優勝！！」に向けて、

最後まであきらめずに取り組むことができたので、めあてを達成することができたと思います。 

 

【赤組組頭】６年 大本望乃 さん  

 当日、練習以上にみんなががんばってくれて、とても本気な姿だったので「私も、もっとがんば

らないと！」という気持ちになりました。優勝をとることはできなかったけど、応援賞をとること

ができてよかったです。でも、それ以上に赤組のみんなと協力して楽しい運動会になってとても思

い出に残りました。先生方や応援団、赤組のみんな、白組のみんなからアイディアや勇気をもらえ

て、本当に楽しい運動会にできたと思います。 

 

【白組組頭】6 年 室岡空寧 さん 

 係全体のめあて「元気ハツラツ 白組団結」の「白組団結」では、意見が合わなかったとき、も

めたりするのではなくゆずり合ったりして、団結できたんじゃないかなと思いました。個人のめあ

ての「しっかりまとめ、みんなが楽しく応援できるようにする」の「しっかりまとめる」では、み

んなより早く行動して、指示できたのではないかと思いました。全体の場で教える時には、前日に

流れなどをメモしてできたのでよかったです。 
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【赤組応援団長】6 年 遠藤颯人 さん 

 赤組のみんなが協力し合って、全力で応援ができたので、めあての「みんなで協力して全力で応

援しよう！！」が達成できてよかったです。迫力のある応援ができました。応援合戦になると、き

んちょうして急におなかが痛くなりました。でも、始まってみると、痛みはなくなっていました。

応援はせいいっぱい頑張ったので、のどがつぶれそうな感じでした。優勝できなかったけれど、応

援賞をとることができてよかったです。 

 

【白組応援団長】6 年 安達日香 さん 

 応援では声やふりつけを力いっぱい迫力のある応援にできるようがんばって声を出しました。競

技のリレーでは、順番やどうやったら速くなるか、バトンの受け渡しなど、頭をフル回転させ、そ

れぞれの意見も取り入れてがんばったと思います。私は、団長として、みんなを引っ張ることがで

きて、優勝をとることができたけど、応援賞をとることができなくてくやしかったです。でも、み

んながたくさん団体旗をとってくれて、しっかり応援のパワーが伝わったのかなと思いました。 

 

【花笠リーダー】6 年 小林幸樹 さん 

 最初はおどり方を覚えていなくて、みんなに教えられるか不安になりまし

た。でも、練習を重ねて、踊れるようになりました。みんなに教える時も、

事前に自分が言うセリフや直すところを考えていたので、きちんと説明した

りアドバイスしたりすることができたのでよかったです。本番では、みんな

がアドバイスした事を意識しておどっていたことと、移動もすばやくしてい

たことが心に残りました。 

 

【花笠リーダー】6 年 笹原鈴寿 さん 

活動の始めのころは、おどりを覚えていなかったため難しいと思ったけど、

練習すればするほどおどりも覚えて、楽しくなってきました。笠を替えてお

どると、固くておどりにくかったけど、なれれば、けっこう上手におどれた

のでよかったです。本番は、みんなのタイミングも合っていたし、練習の時

よりも上手におどることができたのでよかったです。 

 

【応援看板・装飾】6 年 辻琉那 さん 

みんなで協力して看板を作れたし、綺麗な色も使えて１年生から６年生

全員をもりあげることができたと思います。係の人達も、役割分担した通

りに仕事をしてくれて、リーダーとしてやりやすかったです。係長や大き

な行事の長になることが今までなくて、看板係長になったときは不安だっ

たけど、無事成功したので、ほっとしました。 

 

【放送】6年 原聖真 さん 

小学校最後の運動会で、放送係長としてがんばりました。放送係は５人で活動

しました。活動中は、ふんいきがとても明るかったし、みんな積極的に本番にむ

けて協力して活動してくれました。結果は、白組優勝、赤組応援賞という結果で

終わってよかったです。放送係長として、係を引っ張っていくことができ、大成

功に終わりました。自分自身の目標と放送係としての目標と両方達成できてよか

ったです。 

 

【グラウンド】5年 元木煌叶 さん 

 めあての「みんなが使いやすくなるようにライン引きをする」を達成できたと思います。１００

ｍ走などを見ていると、みんなが走りやすそうでした。最初は、ラインの引き方が分からなくてき

れいに引くことができず、自分でもびっくりしました。でも、志田先生からすすめられた引き方で

してみたらとてもきれいに引けたのでおどろきました。運動会当日のラインをきれいに引くことが

できてうれしかったです。 

 

～ 保護者の皆様 テント設営・後片づけ等ご協力ありがとうございました ～ 


